



Safety-Safari-Team besucht Kindergarten

Sicher in der Kita – sicher im Alltag: Dies ist das Motto des Safety-Safari-Teams Klaus Hellenthal und Thilo Kern, die es sich in ihrer Freizeit zur Aufgabe machen, Kinder im Vorschulalter für alltägliche, gefährliche Situationen zu sensibilisieren. Auch in diesem Jahr freuten sich die Vorschulkinder der evangelischen Tageseinrichtung für Kinder in Langenselbold über den Besuch der Safari-Begleiter. Viele Fra-

gen bezüglich Sicherheit wurden mit den interessierten Kindern besprochen und durch anschauliche Tierbilder verinnerlicht. „Darf ich über eine rote Ampel gehen?“ oder „Darf ich mit einem Feuerzeug spielen, das ich in der Kita gefunden habe?“ Die Antworten durften die Kinder mit roten oder grünen Punkten versehen. Auf einer anschließenden Safari durch die Kita suchten die Kinder mit selbstgebastel-

ten Fernrohren passende Bilder dazu. Auch gefährliche Gegenstände wie Tabletenschachteln oder ein Feuerzeug wurden ohne Wissen der Kinder versteckt. Aber nach der ausführlichen Unterweisung der Safari-Chefs wurden diese Dinge entdeckt und den Erwachsenen übergeben. Als Anerkennung bekam jeder Teilnehmer eine Urkunde, einen goldenen Anhänger und ein Päckchen Pflaster. pm/Foto: PM